
議事録   ：  運営委員会（町会運営委員会・町会自主防災会業務運営委員会） 

会議名 １０ 月   合同運営委員会議  

開催日時 令和 2 年 １０月 ３日（土）１０：００ ～ １２：１1：３０ 

場所  戸頭公民館 

出席者 

 

大関町会長、六條副会長、古舘副会長、入江監事、小笠原監事、重田広報部長、本田安全対策

部長、古舘文化体育部長、浅見防災会副部長、島村環境部部長、酒井福祉部長、福邑婦人部

長、鈴木防災副会長、鈴木防災副会長、矢内１丁目地区部長、増子２丁目南地区部長、高沢

３・７丁目地区部長、飯泉３丁目北地区部長、矢崎４丁目地区部長、武田 6丁目南地区部長、

日丸 6丁目北地区部長、伊藤８丁目地区部長、井坂９丁目南地区部長、 

欠席者 太田会計部長、中尾２丁目北地区部長、大里９丁目北地区部長、 

議長・書記 

内容 

議長：六條副会長、  書記：六條副会長、    

下記記述 

 

[町会運営委員会] 
1、 大関会長、挨拶、連絡事項 

 おはようございます、コロナウイルスの密対策で公民館で運営委員会会議を行います。 

    野見山防災会会長が一身上の都合（奥様の看病）で退任され１０月より防災会規約により、私、

大関が防災会の会長に就任しました。防災会につきましたは後程小笠原防災会副会長よりお話

があります。 

2、市政協力委員報告。（入江監事、小笠原監事） 

   1）令和２年度補助金が交付決定通知がありました。 

    ・戸頭町会地区補助金           １，２２０,０００円 

    ・日赤戸頭町会地区交付金            ２９,４００円 

    ・社会福祉協議会組織強化費           ６２,０７０円 

   2）取手市立戸頭北保育所の廃止時期について 

     老巧化により令和４年３月３１日に廃止する連絡がありました。 

   3）戸頭西集会所の整備について進行の許可が出ました。 

3、各副会長、監事より連絡 

  鈴木副会長 

   いつ来るか分からない災害発生時を乗り切れるため、コミニュケーションが大切で

ある。地域のコミニュケーションを高めていき災害を乗り切れるような体質が重要

である。 

4、事務局および各部より審議、報告事項 

   六條事務局長 

    ８月運営委員会の質問での会費を銀行振り込みにして、ほしいの検討結果 

     1）各個人が銀行振り込みを行うと 

      利点：班長・地区会計部員の負荷は無くなる 

      欠点：本部での未払い者のチェックが出来ない（本部での大変な負荷が必要） 

        ：本部での寄付金（日赤、社協、赤い羽根、歳末助け合い）の金額が不明

になる 

        ：振込手数料が高額となる（常陽銀行 ATM 振込で手数料 292,600 円） 



        ：振込手数料の振込者への返却が大変な負荷となる 

        ：班長さんの中には振込に出来ない方、歩けない方がいるかも知れない 

     2）回覧をやめていただきたい（８月運営委員会での意見多数の項目） 

      ８月運営委員会での多数意見（お金をかけても実施して頂きたい） 

      さっそく歩け歩け大会の参加者募集は回覧をやめて全員配布（１３００枚）と

します。 

   重田広報部長 

     町会報の概要（１０月号）を参照ください 

      参考：原稿締め切りは１０月１６日になります。 

本田安全対策部長 

  1）本年は新しく、歩け歩け大会の交通整理を行います。 

  2）青色パトカーにドライブレコーダーを取り付けました。 

  3）小学校の先生が青パトに乗車します（特定の日） 

古舘文化体育部長 

  歩け歩け大会は実施します 

   1）実施日 ：令和 2 年 11 月 8 日（日） 

   2）集合時間：参加者受付 8：30～9：20 

          本部役員 7：30 地区部長文化体育部員 7：30 

   3）参加場所：戸頭公園トイレ前広場 

   3）コース ：通常コース（昨年と同じコース） 

         ：短距離コース（宮の前ふれあい公園～カラー道路～戸頭公園） 

   3）昼食  ：おにぎり 2 個豚汁（蓋つきどんぶりを用意します）自宅持ち帰 

り食してください 

 詳しくは資料 第 33 回〈歩け歩け大会〉実施要領を参照してください。 

 島村環境部長（鈴木友環境副部長） 

   公園清掃について 

    公園清掃はコロナウイルスの為中止しましたが、今後雨の季節となります、本

部役員による清掃を行います、主に側溝を中心に行います。 

   詳細は 2020 年 9 月 26 日公園清掃の資料をお確認ください。 

 酒井福祉部長 

   秋のふれあい祭りが中止となりました。 

理由は出演者との打合せ時出演者側の方より新型コロナ対策を行ってもやはり

お 客様が密となり感染の危険はあるため中止にしたい、意見があり中止を決

定しました 

    詳しくは秋のふれあい祭り開催の有無についてを参照ください。 

   福邑婦人部長 

     今年は夏祭りが中止となりましたが、「歩け歩け大会」ではおにぎりの炊出し訓

練を兼ねたおにぎり造りを行います、楽しく行い本年の思い出にしたいと思って

います。 

   事業部 

     お助け隊が 8 月に立上り 9 月まで、8 件の依頼がありました。うち 1 件はお助け



隊の範疇を超えた依頼で取手市に依頼しました。もう 1 件は依頼者より取り消し依

頼があり取り消しました。 

    6 件の処理を行いました。 

5、各地区部長より提案、報告事項 

  矢崎 4 丁目地区部長 

  今後「回覧は」中止するのですか。 

  回答：9 月 5 日の運営委員会で回覧はやめていただきたい。 

     お金をかけても全員配布してほしい。 

     意見があまりにも多いためコロナ期間中はとりあえず中止することで決 

議された（暫定的に）。 

武田６丁目南地区部長 

  9 月 8 日公民館で班長会議を行いました。 

   議題：多数の班長辞退要望者に現班長の立場でどう対処すればよいか？ついて

話し合った。 

  詳しくは資料を確認ください。 

   別件で町会報の記事で市政協力委員の記事が長い、運営委員会の記事をもっと

入れてほしい。 

伊藤８丁目地区部長  

  公園清掃はで班長・会員はどの様にすれば良いか 

  回答：本部役員が台風時の特に雨対策で行います。班長・会員は考えていません 

 6．その他連絡事項 

[防災業務運営会議] 

1、小笠原防災会副会長より報告 

1）旧野見山防災会会長が一身上の理由により退任させ新しく大関防災会会長に就任

し、一部副会長に変更がありました。 

  副会長には小笠原祥二朗、浅見知生、佐藤幸也、鈴木友行、古舘貴弘、鈴木昭治 

  の 6名が選任されました 

2）それぞれが自己紹介を行った。 

 2、武田元防災会会長よりプロゼクターにより防災会の今までの経緯が紹介された。 

  

     以上で本日の戸頭町運営委員会を終了した。 

   次回会議日程は変更になっています。 

    １１月役員会議日程 は １０月 ３１日（土）となります。（本部役員のみ） 

    １月運営委員会議日程は １１月 7 日（土）となります（地区部長・本部役員） 


